



今月のニュースレター 2月号



株式会社NCI 新潟支店

厳しい冬もいよいよ折り返しです！！今年の雪は近年まれにみる大雪でした！皆様雪かきなど大変だった方もいらっしゃるのではないのでしょうか？2/4は暦の上では『春』になっておりますが、なかなか春が来るのは時間がかかりそうです(´_`)2月は節分やバレンタインなどイベントがたくさんありますよね！！今回はそんな2月のイベントにまつわる記事を載せてみたいと思います☆
ぜひ、いろんなことを知った上で楽しくイベントに参加して下さいね(*´`*)

まずは2月3日の節分にまつわる話題から！節分と言えば、鬼の仮面をかぶった人に向かって豆を投げる豆まきが有名ですが、近年スーパーやコンビニでかなり大きく宣伝されているのが『恵方巻き』です。恵方巻きはどうやって生まれたのかについては諸説あり、今でも確かな説はないようです。しかし大阪からの発祥の説が濃厚のようです。もともと『恵方』とは何かというと、年徳神（としとくじん）という神様が居る方向なのだそう。年徳神のいる場所は毎年変わり、それにより毎年恵方の方角も変わるのだそうです。昔は、恵方巻きを食べる時だけでなく、神社へのお参りの際や、何か新しいことを始める際には恵方を意識してそちらに向うようにされていて、かなり生活に密着したものだそうです☆
2018年の恵方は**南南東**です！ぜひ恵方に向かって恵方巻きを食べてみて下さいね！！幸せな年になること間違いなしです♡



恵方巻きの中身とは、
恵方巻きは七福神とかけて7種類の中身で作るそうです！！材料は特に何でも良いそうです！！
恵方巻きの食べ方とは、
恵方巻きは切らない！あとは無言で食べるのが基本です☆



恵方を向いて福を頂きましょう！



続いては、2月の14日に向けて女性の方が奮闘するバレンタインについてのお話です！まずはバレンタインの由来についてですが、楽しそうなイベントとはうらはらに、実は3世紀のローマにいたバレンタインさんの命日が由来だったのです！（驚き）その時代のローマは若者は兵士になるため結婚を禁止されていました。心優しいバレンタインさんは国に内緒で、恋人たちを結婚させてあげていたそうです。そのことがバレて、バレンタインさんはなんと処刑されてしまったそうです(´_`)そんなバレンタインさんの命日を祝うようになり、それが段々と恋人たちが贈り物を送り合う日になっていったそうです♡今私たちが喜んでいるバレンタインデーの裏にはこんな出来事があったんですね！！



手作りお菓子を苦戦している女性の方に朗報です(笑)なんとバレンタインを楽しみにしている男性の半分以上が、手作りではなく、市販のチョコレートを欲しがっているアンケート結果が(ネット調べ)これは、何だか嬉しいような悲しいような複雑な気持ちになりますが、もし、手作りお菓子が苦手な方は、無理をせず、市販のチョコレートでも大丈夫です♡

手作りのチョコがいい 44.5%

市販のチョコがいい 55.5%



キャリアアップ研修を開催しました！！

H30.1.20に黒崎市民会館にてキャリアアップ研修を行いました。このキャリアアップ研修はH27.9月の派遣法改正に基づきNCIでの就業期間が1年以上の方を対象に、年間8時間のキャリアアップ研修を行う、研修システムです。今回5名のスタッフさんにご参加頂きました。今回の研修テーマは『仕事の進め方・業務改善のスキルアップ』でした。どのスタッフさんも真剣に取り組んで頂きました！！ありがとうございます。また対象者の方には今後ご案内をさせていただきますが、普段お勉強のできないことがたくさん学べますので、ぜひ積極的にご参加ください！

<研修風景>

